
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年１２月１１日（金） 

開会：午前１０時２５分 

閉会：午前１０時３７分 

                  場所：委員会室 
 

 

１．委員会審査結果について 

【小野田靖局長】委員会の審査結果は別紙資料１のとおりとなりました。 

本会議での採決は、議案第９１号は、全会一致および討論もありませんので、簡 

易採決でよろしいかご協議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり議案第９１号は簡易採決でよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．討論の通告について 

討論の通告：０件 

【小野田靖局長】討論の通告はありませんので、よろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】討論の通告は局長の説明のとおりありませんがよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

３．議員派遣について 

【小野田靖局長】１月２８日（木）に予定されていました衣浦五市議会議長会が書面会議になりま 

したので、議員派遣は現在予定されております副議長を知多五市議会議長会に派 

遣するのみになりましたのでよろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】議員派遣は局長の説明のとおり変更になりましたがよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

４．その他 

 （１）議員提出議案第４号の採決について 

【沢田清議長】議員提出議案第４号「半田市感染症対策条例の制定について」新型コロナウイルス 

感染症対策のもので、報道機関にも情報提供したいと思いますので、採決方法を起 

立採決でお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 【鈴木幸彦委員長】議員提出議案第４号について、起立採決でよろしいでしょうか。 

           了承 

 

【鈴木幸彦委員長】各会派の議員にも採決方法をお伝えください。 

 

 

（２）賀詞交換会について 

【沢田清議長】新年の賀詞交歓会出席者について、コロナの第３波が来ていることもあり、当局の 

参加状況は市長、教育長、企画部長、総務部長、市民経済部長、建設部長と人数を 

絞りました。議会も正副議長、各常任委員会委員長の５人にしたいと思いますがい 

かがでしょうか。 

【鈴木幸彦委員長】議長の提案のとおり賀詞交換会の出席者は、正副議長と各常任委員会委員長の 

５人としてよろしいでしょうか。 



 了承 

 

 

（３）その他 

【小野田靖局長】先日中川委員より提案いただいた午後の再開時間を１時３０分にしてはどうかと 

いうことですが、一般質問や代表質問の午後再開を１時３０分にしますと、最後 

の終わりが午後５時になる場合があります。終了後に広報委員会を開催する場合 

がありますので、今一度ご協議をお願いします。 

【石川英之委員】必ずしも開始を午後１時３０分にしなくてもいいのではないでしょうか。また、 

休憩も現在１５分としていますが、昔のように１０分に戻してもいいのではない 

でしょうか。 

【中川健一委員】働き方改革のこともありますので、当局のやりやすいように協力すればいいと思 

います。 

  《休憩》 

  《再開》 

【鈴木幸彦委員長】次回の議会から、休憩時間を１５分から１０分に変更することでよろしいでし 

ょうか。 

 了承 

 

【小野田靖局長】議事日程の微修正については、１月の議会運営委員会で改めて提案させていただ 

きますのでよろしくお願いします。 

 

【鈴木幸彦委員長】その他に何かありますか。 

          なし 

 

 

 


